

Se añosa Juan Manuel Iglesias Sánchez, ocurrida el pasado domingo mientras tenía lugar una manifestación en la localidad vizcaína de Sestao, se siguen originando conflictos en esta provincia.

Hoy se estima que han parado para protestar por su muerte unos 40.000 trabajadores, en su mayoría de empresas radicadas en la margen izquierda de la ría y en la zona de Basauri.

Se ha observado la actuación de piquetes ordenando el cierre de establecimientos públicos en Santurce, Portugalete y Sestao, principalmente.

MANIFESTACION

Dos personas ingresaron anoche en la ciudad sanitaria de Cruces-Baracaldo con heridas producidas en los enfrentamientos que se produjeron en Sestao entre manifestantes y fuerza pública tras el funeral por el alma del joven Juan Manuel Iglesias Sánchez.

Son ocho las personas, dos de ellas miembros de la Policía Armada, asistidas entre ayer y hoy en la citada ciudad sanitaria con ocasión de los incidentes registrados en algunos pueblos de la margen izquierda de la ría de Bilbao.

Pararon 40.000 trabajadores en protesta por la muerte de Juan Manuel Iglesias

BILBAO, 11. (Logos).—En torno a la muerte por insuficiencia cardiovascular del joven de quin-